

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

| Stadtamt | Stellungnahme-Nr. | Datum |
|---|-------------------|-----------------|
| SFM | S0156/22 | 03.05.2022 |
| zum/zur | | |
| F0102/22 | | |
| Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz | | Stadtrat Zander |
| Bezeichnung | | |
| Sport- und Spielflächen Alt Olvenstedt | | |
| Verteiler | | Tag |
| Der Oberbürgermeister | | 17.05.2022 |

Mit der Anfrage F0102/22 wurden folgende Fragen gestellt:

1. Welcher Bereich der Stadtverwaltung ist für die Bewirtschaftung der angegebenen Fläche zuständig?

Der EB Stadtgarten und Friedhöfe bewirtschaftet am St.-Laurentius-Weg das Flurstück 10742 der Flur 508 in der Gemarkung Magdeburg.

2. Welche Nutzung war nach B-Plan für die Fläche am St. Laurentius Weg zwischen Regenwasserrückhaltebecken und der unbefestigten Verlängerung der Poststraße vorgesehen?

Gemäß B-Plan war die Fläche als öffentliche Grünfläche vorgesehen.

3. Gibt es derzeit konkrete Pläne für diesen Bereich?

Aktuell liegen dem EB Stadtgarten und Friedhöfe keine Pläne für eine Nutzung der Flächen vor.

4. Besteht nach dem aktuellen Spielplatzkonzept im Stadtteil Alt Olvenstedt ein Defizit an Spielflächen?

Gemäß der vom Stadtrat beschlossenen Spielplatzflächenkonzeption 2021-2025 der Landeshauptstadt besteht im Stadtteil Alt Olvenstedt ein Fehlbedarf in der Ausweisung einer öffentlich zugänglichen Spiel- und Freizeitfläche im Quartier 201 – Alt Olvenstedt Dorf. Fehlende Spiel- und Freizeitmöglichkeiten sind gemäß der Spielplatzflächenkonzeption vorrangig im alten Dorfkern festzustellen. Die Suche nach einer geeigneten Fläche sollte sich daher nördlich der Helmstedter Chaussee konzentrieren, um den dort lebenden Kindern und Jugendlichen eine Aufenthaltsmöglichkeit anzubieten. Weiterhin liegt der Standort am St.-Laurentius-Weg im Einzugsgebiet des Spielplatzes Zur Tonkuhle / Granitweg (SP023) mit einer Gesamtgröße von 2.636 qm. Der Bedarf an Spiel- und Freizeitflächen ist damit in diesem Bereich gedeckt.

5. Ist aufgrund der Bodenbeschaffenheit die gewünschte Nutzung möglich?

Aufgrund des anstehenden Grundwassers ist die Nutzung der Fläche als Spiel- und Sportfläche nur eingeschränkt möglich. Bereits 2011 wurde der Bau eines Bolzplatzes auf dieser Fläche vorgesehen und letztendlich auf Grund von Problemen mit der Entwässerung und der fehlenden Tragfähigkeit verworfen.

Hoffmann

Anlage
Übersichtsplan